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Frage Nummer 8 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Maximilian 
Deisenhofer 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, ob die Bayerische Eisenbahnge-
sellschaft beabsichtigt, noch im laufenden Vertrag mit DB Re-
gio kostenloses WLAN in den Zügen der Mittelschwabenbahn 
(Günzburg – Mindelheim) zu bestellen, verfügen die Ge-
brauchtwagenfahrzeuge bereits über mobilfunkdurchlässige 
Scheiben und mit welchen Kosten ist im Falle einer Umrüstung 
zu rechnen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Fahrzeuge mit kostenlosem Fahrgast-WLAN sollen auf der Mittelschwabenbahn ab 
dem Jahr 2032 mit der Neuausschreibung der Verkehre eingesetzt werden. 

Die derzeit eingesetzten Fahrzeuge der Deutschen Bahn auf der Mittelschwaben-
bahn sind nicht mit mobilfunkdurchlässigen Scheiben ausgestattet. 

Im Übrigen wird auf den Bericht des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Ver-
kehr vom 18.09.2024 zum Beschluss des Landtags vom 18.06.2024 betreffend 
„Kostenloses WLAN im bayerischen Schienenpersonennahverkehr" (Drs. 19/2506) 
verwiesen. 

 


